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为什么我打新不了注册制的股票--我有1000股深市的额度
，为什么深市新股我 申购不了呢?-股识吧

一、怎么不可以申购新股

创业板要的开通才行就是30开头的，申购要打500股（00开头的深市）或者1000股
（60开头的沪市）亦或其整数倍

二、为什么我买的新股从来不中?

“但是买了快3个月了”，就因为这三个月买新股的人奇多，行情不好都去买新股
了，加上你运气不太好，所以没中很正常，不过50万资金不算少了，继续打的话一
定会中的。

三、我有1000股深市的额度，为什么深市新股我 申购不了呢?

如果有额度，有资金，可以申购的。
不知道提示您什么呢？或者您可以致电开户营业部查询一下。

四、我为什么申购不了新股，这样子是什么原因

首先你得账面持有市值需要大于10000元其次，如果你的市值是深圳的股票，只可
以参加深圳新股申购如果是上海A股，就无法进行上海新股的申购

五、为什么我申购不了新股

申购额度是按你持有沪深股票的市值分别计算的，是以你申购新股的前一日，账户
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里持有的股票市值，比如，申购代码是7开头的，就必须有沪市股票，且市值要在
一万以上，可以有一个申购额度，也就是可申购1000股，如果申购200开头的新股
，那就要持有深市的股票，市值要在一万以上，可以申购新股两个500股，申购创
业板股票，先要开通创业板，按持有深市股票的市值计算额度。

六、有创业板的票为什么不能申购创业板的新股

因为需要市值达到标准才可以。
创业板又称二板市场即第二股票交易市场，是与主板市场不同的一类证券市场，专
为暂时无法在主板上市的创业型企业、中小企业等需要进行融资和发展的企业提供
融资途径和成长空间的证券交易市场。
创业板是对主板市场的重要补充，在资本市场占有重要的位置。
中国创业板上市公司股票代码以“300”开头。
世界上其他二板市场的发展，也基本上可以分为上述两个阶段。
在20世纪70年代末80年代初，石油危机引起经济环境恶化，股市长期低迷对企业缺
乏吸引力，各国证券市场都面临着很大危机，主要表现在公司上市意愿低，上市公
司数目持续减少，投资者投资不活跃。
在这种情况下，各国为了吸引更多新生企业上市，都相继建立了二板市场。
从总体上看，这一阶段二板市大多经历了创建初期的辉煌，但基本上在20世纪90年
代中期以失败而告终。

七、我的账户为什么不能申购新股

2014年新规定是帐户里必须要有市值才可以。
简单的说就是说一定要有股票，有10000元市值，可以得到申购的机会，如果没有
，则无法申购。
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